

KERENZERBERGRENNEN

Neuer Zuschauerrekord am Kerenzbergrennen

Am Samstag, 15., und Sonntag, 16. Juni, starteten 220 Autos und 50 Motorräder in Mollis zum beliebten Rennen am Kerenzberg. Die Veranstalter melden einen neuen Zuschauerrekord am Sonntag. «So viele Zuschauer gab es das letzte Mal in den 1960er-Jahren, als das Kerenzbergrennen seine Geburtsstunde hatte», sagt Franz Leupi, Vizepräsident des OK.

Das Rennen stand im Zeichen von Nostalgie und Motorsport. Das lockte viele begeisterte Motorsport- und Oldtimerfans aus nah und fern an die Rennstrecke. Es starteten Fahrzeuge aus der Vorkriegszeit, alte Motorräder, schnelle Tourenwagen und auch Formel-Fahrzeuge. Es waren auch Fahrzeuge am Start, die bereits bei den ersten offiziellen Durchführungen in den 1960er-Jahren am Start standen.

Am Kerenzberg zählen nicht die Sekunden, es ist eine «gelebte Zeitgeschichte», wie Franz Leupi sagt. «Das war im Publikum und bei den Fahrerinnen und Fahrern spür- und erlebbar.» Zum Beispiel das spektakuläre Showprogramm mit dem APE Dreirad Rossati oder auch die schnellste Badewanne der Welt.

Hinter diesem Grossanlass stecken unzählige ehrenamtliche Arbeitsstunden. «Ich bin stolz und glücklich, dass das Rennwochenende reibungslos und ohne grössere Zwischenfälle über die Bühne gegangen ist», so OK-Präsident Peter Rufibach. «Die Rückmeldungen der Teilnehmenden und des Publikums war sehr positiv. Das ist gegenüber dem OK und den vielen freiwilligen Helferinnen und Helfern eine sehr grosse Wertschätzung».

(Text: BUF, Fotos: Ruedi Kuchen)



14. bis
16. Juni



Daniel Gallati, Jaguar BJ 1956

[Foto: Ruedi Kuchen]



Eddy Kamm, VW BJ 1988

[Foto: Ruedi Kuchen]



Jürg Knobell, Amilcar BJ 1928

[Foto: Ruedi Kuchen]

Hauptsponsoren



FLAMMER GLARUS AG
Garage Bücher AG

MOVERI

Mein Begleiter auf jeder Fahrt –
meine Tankkarte von Moveri

Jetzt bestellen:
www.moveri.ch



Jetzt auch
an über 300
bp Tankstellen
gültig



Für alle, die hoch
hinaus wollen

Ein Ziel verfolgen und kontrollierte Risiken eingehen – das hilft beim Bouldern und im Leben. Deshalb unterstützen wir die GLKB-Bouldertalle in Näfels als Hauptsponsor.

glkb.ch/sponsoring



Bei uns kannst du
was erleben!

QR-Code
scannen und
mehr erfahren

autobau
erlebniswelt

9. Juli bis
24. August 11-18 Uhr
von 10-17 Uhr
geöffnet



KERENZERBERGRENEN



Bilder

Martin Andreas Späly, Porsche BJ 1962
Für die Bildergalerie QR-Code scannen.

[Foto: Ruedi Kuchen]



14. bis
16. Juni



Meinolf Zarnitz, Riley BJ 1932

[Foto: Ruedi Kuchen]



Paul Wirth, Ducati BJ 1965

[Foto: Ruedi Kuchen]



Silvio Tondo, NSU BJ 1970

[Foto: Ruedi Kuchen]



Team Rhyner, Porsche 2013

[Foto: Ruedi Kuchen]



KAMM

ruggeri

malen
fugenlose
beläge